
Pièces 4 Pièces

Superficie 110 m²

RéférenceAppartement 3 pièces Mont Alban 2024-53

Prix 1 195 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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// nice - mont boron // au coeur d'un quartier résidentiel et très prisé, à proximité

des  commerces,  cet  appartement  de  grand  standing  situé  au  4e  étage  avec

ascenseur,  offre  une  vue  panoramique  exceptionnelle,  plein  sud,  sur  la  mer  et  la

ville  de  nice.  Lumineux  et  traversant,  il  se  compose d'un  spacieux  séjour  ouvrant

sur une terrasse avec vue sur la mer, d'une cuisine équipé, de 2 chambres avec 2

salles  de  bains/douches.  De  plus,  1  chambre  de  bonne  situé  au  1er  étage,  ainsi

qu'une  petite  cave  et  un  box  fermé,  viennent  compléter  ce  bien  d'exception.

n'hésitez pas si vous avez besoin d'autres ...

//  nice  -  mont  boron  //  in  the  heart  of  a  very  popular  residential  area,  close  to

shops,  this  luxury  apartment  located  on  the  4th  floor  with  elevator,  offers  an

exceptional panoramic view, facing south, over the sea and the city of nice. Bright

and crossing,  it  consists  of  a  spacious  living  room opening  onto  a  terrace  with  a

view of  the sea,  an equipped kitchen,  2 bedrooms with  2 bathrooms/showers.  In

addition,  1  maid's  room located  on  the  1st  floor,  as  well  as  a  small  cellar  and  a

closed box, complete this exceptional property. Don't hesitate if you need any other

information! Property ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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